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Ogqi 20 Gennaio 2015, alle ore 15.30, il Consiqlio d'Istituto dell'ITCG Fermi si riunisce,
presso la presidenza dell'istituto per diseutere e deliberare il seguente o.d.g.

1. presa d?tto variazioni
2. programma annuale 2015
3. rendiconto fondi provinciali 2AL4 per minuto funzionamento
4. concorso musicale
5. iscrizioni AS 2015-2016

Sono presenti: DS prof.ssa Laura Maria §iovannelli, DSGA Dott.ssa Laura Moreschini,
Sig.ra Tiziana Cecchetti, Benedetta monti, Simone Bernardini, Francesca Langiotti, Rosella
Cavaliere, Antonio Di Rienzo; i docenti: Paola Ellari, Stefania Cacurri, Stefania lannucei,
Antonella Mannucci, Sandro Mammi, Marina Meucci, Massimo Passeri, Nazzareno
Cherubini.
Presiede la sig.ra Tiziana Cecchetli, funge da segretaria la prof.ssa lannucci.

1. apre la riunione la DSGA Dott.ssa §lena Moresehini che illustra ai presenti la sehede
finanziarie date in visione e allegate al prcsente verbale, nonchti la normativa
inerente; in pafticolare si esaminano variazioni di €106.000 per maggiori entrate
rispetto alla previsione, rispondenti ai progetti FixO e Classe 2,0. La prof.ssa
Cacurri chiede perché la Classe 2.0 porti maggiori entrate e viene spiegato dal
DSGA che corrispondono alle entrate per l'acquisto dei tablet da parte delle
famiglie. La prof,ssa §llari chiede chiarimenti in merito alle entrate per il progetto
wireless: la D§GA spiega che questo è un finanziamento di cui il 500/o è già stato
corrisposto, mentre il saldo del 500/o sarà inviato a rendicontazione awenuta,
tuttavia, per chiudere in paroggio, nella scheda finanziaria viene considerato l'intero
importo come una entrata awenuta. Ulteriori chiarimenti vengono ehiesti riguardo
allo stato dei lavori per il wireless considerato che ancora non è funzionante, la

dirigente sottolinea che si stanno ultimando i lavori e verrà fatto di luttg per
potenziare sempre più la rete al fine di dare all'utenaa:,un.§snylsìg. migliore.l,,,t,\lo*.-, " o'.'f,**

2. presentando il programma annuale 2015 la DSGA ricorda che liavanzo vincolato
deve sempre essere rimesso nella scheda al quale era originariamente destinato e
non può essere destinato ad altro, La D§§A illustra la relazione e le schede
finanziare che verranno allegnte al presente verbale, soffermandoslnell'illustrazione
dei finanziamenti. La prof.ssa §llari chiede se ci saranno fondi destinati ai corsi di
recupero e la DSGA ricorda che per i corsi di recupero è stata destinata buona parte
del Fondo d'Istituto, mentre altri fondi verranno inviati dal Ministero dopo la fine
delle lezioni, in base al numero degli alunni eon giudizio sospeso. Altri chiarimenti
vengono richiesti riguardo la scheda A02, la D$GA spiega che i"Materiali accessori"
sono i contriburi volonlari degli iscritti usati per assieurazioni, cafta, materiali per i

laboratori....
il programma annuale viene approvato all'unanimità. )»[/'..* n 2 §7 dÉr---*

3. riguardo al rendiconto dei fondi provinciali del 2014 la dott.§sa Moreschini fa
presente che poichè c'è una fattura arrivata nel 2015, essendo cambiata la

normativa per il versamento del'IVA e non essendovi chiare indicazioni in merito, è
costretta, suo malgrado, a chiederne la dicussione nel prossimo consiglio d'Istituto;
la rendicontazione è comunque pronta, i fondi impegnati, ma non tutti i pagamenti
effettuati.

4. la dirigente comunica che un concorso musicale verrà svolto presso il nostro
istituto. Il concorso per scuole ad indirizzo musicale sarà una rassegna della durata

I



di una settlmana e si wolgerà in Aprile, la nostra scuola, in base al numero di
iscrlzioni, potrebbe avere un rlentro economico.

5, la dirigente.comunlca che ll 15 Gennaio si sdà aperte1e iscl,izlonl per l,AS 2015-16
che si chiuderanno il 15 Febbraio p.v., il prlmo giorno di Open DàV è stato rr.6
positlvo e anehè l'interesse mostratb ouraritc.lu:gTor:nate oi o-,[e"ta*ento tn Jeoe. 

--

Alle ore t7,00, non essendovt artro da dtseutere o:aei[nerire; É r.out vtene tolh, dopo
lettura e approvazione del presente verbale.

La presidente
Tiziana Cecchetti

All. n.

La segretaria


